
ASCON・5.18「異物混入セミナー」アンケート結果②                   2015.6.2 

  回収枚数；４４ （セミナーに関するもの４３ ASCON 運営に関するもの２１ ） 

  回答をそのままアトランダムに掲載しています。 

【ASCON の今後のセミナーのテーマや、活動についての要望、ご意見】 

★食品業界のメディア対応。どうやってつきあっていくか、どう利用するか、出来るか。 

★「消費者が企業に求めるものと企業ができるもの」 

★食品の官能評価についても今後のセミナーテーマとして検討していただきたい。 

★異物に続いて、食品の異味・異臭（腐敗）、食中毒について 

★異物混入問題のアップデート 

★防虫、異物セミナー 

★「異物についてどう対応すべきか」；消費者、メーカー、小売りについて、行政の方からの話を聞く機会が

あればありがたいと思います。 

★製造所固有記号の問題について、セミナーやディスカッションをお聞きできたら興味があります。 

★消費者はどの程度の分析回答を求めているのかを考える。過剰な分析、回答をしていないかどうか（外観、

定性分析、機器分析等） 

★機能性表示 

★国際規格、HACCP、FSSC などの話を聞きたいと思います。 

★フードディフェンスの考え方について 

★無〇〇、〇〇不使用、遺伝子組み換えでないなどの任意表示について⇒つまり消費者を誤認させる⇒

いつまで経っても消費者は本当のことが分からない・・・いたちごっこだと思うので。 

★食品表示法によって何がどう変わったのか 

★健康食品の今後と消費者への正しい案内 

★消費者、事業者、専門家、マスコミそれぞれの話を聞けて議論できる形をぜひ続けてください。テーマは

消費者視点からがよい。 

★今後も事例を中心としたセミナーの開催を希望したい。 

★マスコミ対策 

★SNS の実態と今後の方向性について取り上げていただきたい。 

★今回のような本当のディスカッションを今後も取り入れてほしいと思います。 

★メディアとの付き合い方；このようなディスカッションを記者を招いて開催してほしいと思います。 

★今後も機会がありましたら参加したいと思います。 

★お客様が満足するクレーム対応について 

★消費者目線とはいえ、消費者のレベルが下がってきていることも事実ではないかと思うので、「消費者教

育」をしていただきたい。 

★時機に合ったテーマのセミナーを開いてくださり大変参考になっています。一会員としてお手伝いできる

ことはぜひしていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 


